
马蹄币是哪个？MATIC币中文名介绍

MATIC币是币安的MaticNetwork项目(更名为：Polygon)发行的代币，该项目主
要解决的是以太坊矿工费太高以及以太坊的拥堵问题，该项目可以为以太坊提供更
高速的交易以及仅为1-2s的确认时间，而且交易费接近于0。这个项目可以说是币
安的明星项目，该项目的代币MATIC币似乎在币圈知道的人并不多，它的中文名马
蹄币知道的人就更少了。但是随着各大交易所的支持，慢慢有越来越多的投资者开
始对MATIC币感兴趣了。今天小编就要给大家带来MATIC币的中文名介绍，来好好
跟大家说说马蹄币是哪个？ 

马蹄币是哪个？ 

马蹄币就是MATIC币，因为MATIC的发音与马蹄很像，所以币圈的朋友们就给MA
TIC币起了这么一个更亲民的名字。MATIC币是MaticNetwork项目代币(现已更名
为：Polygon)。Polygon(Matic)主要解决以太坊目前拥堵和矿工费高的问题，具
有极低近乎为0的交易费和高速交易吞吐量和极快(1-2s)的确认时间。便于现有以太
坊开发者的零学习成本部署，是DeFi、NFT、游戏、DEX等项目克服以太坊性能瓶
颈的理想方案。 

Matic使用侧链提供可扩展，安全和即时的交易，基于适用于资产安全的Plasma框
架和去中心化的权益证明(PoS)验证器网络。简而言之，它允许任何人创建可扩展
的DApp，同时以安全和分散的方式确保卓越的用户体验。它在Ropsten Testnet
上有一个关于以太坊的工作模型。Matic计划在未来支持其他区块链，这将使其能
够提供互操作性功能，同时为现有公共区块链提供可扩展性。 
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使用侧链进行可扩展，安全和即时的区块链交易，同时使用Plasma框架和去中心化
网络的权益证明(PoS)验证器确保资产安全。 

去中心化应用正在取得巨大进展，但目前的区块链生态系统尚未准备按照需求进行
扩展。在我们针对主流用户的大规模采用之前，需要解决区块确认缓慢，块大小限
制和算力问题 - 基于智能合约的区块链。最重要的是，它需要出色的用户体验。 

通过Matic Network，我们的目标是通过在以太坊上安装基于Plasma的侧链来实
现高可扩展性和安全交易。 

matic币值得投资吗？ 

matic币项目是以太坊生态的重要贡献者，也是一个第二层扩展性平台，实现快速
，简单，和安全的链下交易，不仅可以支付交易，还可以实现广义的脱链智能。M
ATIC是Matic
nerwork的代币。matic代币用于权益押注，参与侧链网络的证明共识机制。 

注：短线优质币分享，精准埋伏，2-3天拉盘类潜力币有喜欢炒的也可以私密小编
，大家一起获取收益。 

matic代币可以在币安上买入，matic项目的侧链项目其实并不出彩，相对于行业中
这么多的跨链，侧链项目来说，技术很一般，应用不咋的，用户数量有限。就是在
上线币安的时候还有点热度。而且前段时间的短时间暴跌也让投资人对其的价值产
生怀疑。 

matic项目CEO是jaynti,kanani,全栈开发者和区块链工程师，之前在housing com
担任首席科学家，COO是sopeweaver前首席执行官，其他团队成员也都是区块链
行业的专业开发者和技术人员。总体团队人员结构上很不错。 

matic代币总量100亿，上线了币安，币赢等22家交易所，而且日成交额也达到了1
一个多亿，发行时间美公开，但是首发价格是0.005元，即便这一个月下跌超过28
%,目前仍然有18倍的涨幅，投资者都是赚钱的。 

但是我们看到其持币地址才3185个，前10持币高达96.92%，目前的流通量32.3亿
，后期逐渐释放，而且应用跟不上的话抛盘压力还是很大的。代码更新还算频繁，
但是项目热度不咋地。 

但是宣传的明星项目于当前的这个用户量来说还是言过其实的，跨链，侧链技术一
直被认为有其市场，可是目前仍然停留在概念和推进阶段而且共识度不高，个人认
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为之前的获利盘太多，这个时候进去还是有较大风险，继续观察吧。 

从跨链未来的应用来看，还是值得持有的，价格低。dot项目带领整个币圈引领热
度的话，matic肯定会和阿童木一样跟随而上。所以，占据个人仓位当中的10-20%
就很OK。DOT可以适当多留一些。 

综上所述，就是小编为大家带来的MATIC币中文名介绍 ，不管各位投资者是否要
投资马蹄币，小编都要提醒大家，币圈有风险，投资需谨慎。其实不管何种投资都
会有风险，业内向来都有币圈一日，股市十年的说法，虽有些夸张，但是币圈的变
化真的是风云莫测，对于这种新兴的产业，各位投资者都要更加谨慎一些。另外，
在投资过程中我们一定要学会给自己复盘，投资失败了就要找到失败的原因，具体
原因具体分析，总结经验教训，给下一次的投资积累经验，只有这样我们才能在每
次投资时都有所进步。
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